

Campaña organizada por el Canal de Isabel II

EL AGUA EN TU COMUNIDAD

El Canal de Isabel II ha organizado una campaña escolar bajo el título «El agua en tu comunidad», dirigida a niños de edades comprendidas entre los 7 y 9 años. El objetivo principal es traer al primer plano del interés de los niños el tema del agua, motivándoles y ayudándoles a descubrir las relaciones entre el agua y los seres vivos.

Para el tratamiento de los temas se ha ofrecido un material que consta de un *Cuaderno del alumno*, un *Cuaderno de orientaciones didácticas*, y un *Cuaderno de documentación*, además de carteles (El ciclo natural del agua y El viaje del agua) y dos recorribles para montar el equipo (El curso de un río y El agua en casa).

El Cuaderno de orientaciones didácticas es un material de apoyo para el profesor, donde se explican los objetivos de que trata cada unidad y las actividades que se proponen. Ofrece también actividades complementarias para ampliar cada tema con un enfoque globalizador.

El Cuaderno de documentación es un libro de consulta que aporta datos, cartografía, poesías, refranes, explicaciones... que serán de utilidad tanto para los profesores como para los alumnos. Nos aporta la historia



del Canal de Isabel II acompañado de fechas, fotografías y mapas orientativos. Incluye la red hidrográfica, dando a conocer los principales embalses, datos de consumo, abastecimiento e información sobre la red de centrales hidroeléctricas. También ofrece los principios básicos de la Carta Europea del Agua, todo ello acompañado de una importante bibliografía y de direcciones de interés. Asimismo, los niños que participen en esta Cam-

paña serán obsequiados con un comic que narra las aventuras de los personajes que aparecen en el Cuaderno del trabajo del alumno. Dentro de este contexto el comic se configura como el elemento que suscita el mayor interés y el principal estímulo a la lectura.

El procedimiento que se va a emplear será el planteamiento y resolución de problemas sencillos basados en la experiencia del entorno próximo. También se incluyen técnicas de observación directa y toma de datos; al tiempo que se llevará a cabo una comparación y establecimiento de conclusiones basadas en las experiencias realizadas, junto con la construcción de maquetas e interpretación de símbolos y gráficos. Para animar y valorar la iniciativa de los grupos que amplíen el tratamiento de algún tema con actividades complementarias, se cerrará la campaña con una Exposición pública de trabajos en el mes de abril. Se premiará a las aulas que presenten los trabajos más destacados.

Para más información:

Canal de Isabel II
Santa Engracia, 125
28003 Madrid

Guía didáctica de Amnistía Internacional

¡APUNTATE A LOS DERECHOS HUMANOS!

La campaña que con este lema está llevando a cabo Amnistía Internacional, pretende concienciar a los jóvenes sobre la importancia de salvaguardar los derechos humanos, fomentar su participación, y que el sistema educativo incluya en sus planes de estudio también estas cuestiones.

Esta sencilla y precisa guía está dirigida sobre todo a educadores de Ciclo Superior de EGB y Enseñanzas Medias, y contiene sugerencias de actividades y recursos didácticos. Las actividades están divididas por áreas, y entre los recursos se incluye bibliografía, discografía, filmografía, así como un directorio de organizaciones que trabajan en pro de los derechos humanos.



Para más información:

Amnistía Internacional
Pº Recoletos, 18
28001 Madrid

BREVES

- **5ª Edición de INTERDIDAC.** El Salón Internacional de la Educación, que se viene celebrando cada dos años en el Recinto Ferial de la Casa de Campo de Madrid, tendrá lugar este año los días 19 al 22 de marzo.
- **Jugando, jugando... hacemos historia.** Con este lema la Dirección General de Educación de la Comunidad de Madrid, ha organizado una exposición de juguetes en la que se celebrarán también actividades paralelas y conferencias. Tendrá lugar en la Plaza de San Martín, los días 2 de Enero a 16 de Febrero.

FE DE ERRATAS

En el artículo que publicamos en nuestro número anterior: *La Biblioteca Escolar en Gran Bretaña*, al párrafo de la página 25: También los Inspectores de Su Majestad, institución cuyo origen se remonta a mediados del siglo XIX, publican frecuentes informes sobre el estado de las bibliotecas escolares, habría que añadir: En 1970 la Library Association publicó normas que fueron recomendadas en los centros de recursos de las bibliotecas escolares (1), si bien son más reducidas que las publicadas en EE.UU por la American Library Association.